

Les mouvements sociaux de la région proposent de créer l'ALBA-Travailleur



Caracas, 23 juillet (RHC)- Des délégations du Venezuela, de l'Équateur, du Nicaragua, du Salvador, du Honduras et de Cuba se sont réunies à Caracas pour débattre de la création d'une alliance de mouvements sociaux à l'échelle continentale, baptisée ALBA-Travailleur.

Le président de la Centrale Bolivarienne Socialiste de Travailleurs, Wills Rangel, a expliqué qu'il s'agit de rassembler les ouvriers affiliés aux mouvements sociaux de la région pour faire face à l'offensive de la droite, en particulier en Équateur et au Venezuela.

Wills Rangel a également indiqué que des pays membres de l'ALBA participeront du deux au cinq août prochain à une réunion à Curaçao avec des délégations des États de la Communauté de la Caraïbe pour discuter de la souveraineté des peuples.

De plus, le président de la Centrale Bolivarienne Socialiste des Travailleurs a expliqué qu'à plus long terme, les mouvements sociaux de la région essaieront de créer une organisation ouvrière à l'échelle de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/63678-les-mouvements-sociaux-de-la-region-proposent-de-creer-lalba-travailleur>



Radio Habana Cuba